
Programmes des candidats 

 

Nous avons le droit de vote depuis de nombreuses années. 
  

Les élections des maires auront lieu le 15 et 22 mars 2020. 

Le maire dirige la ville.  

Le maire est élu pour 6 ans.  

 

Il faut choisir pour qui on va voter. 

Votre candidat doit avoir les mêmes idées que vous. 

Ce document va vous permettre de choisir votre candidat 

 

Nous avons invité tous les candidats de Besançon. 

Ils n’ont pas tous répondu. 

 

Nous leur avons posé les mêmes questions à tous. 

Voici ce qu’ils ont répondu. 

 

Nous les remercions beaucoup de nous avoir aidé à mieux comprendre 

leur programme. 

 

Nous Aussi  

Délégation de Besançon 

********************************************************** 

Du mardi 10 au samedi 14 mars,  

Nous organisons des ateliers de vote. 

Ces ateliers permettent de s’entrainer à voter. 

Cela se passe à l’Espace-temps libre à ATLAS  

au 8, rue de Dole à  Besançon. 

 

Nous Aussi Besançon – Association Française des Personnes Handicapées Intellectuelles 
ATLAS- Adapei du Doubs- 8, rue de Dole - 25000 Besançon 

09 61 20 37 12 

Elections Municipales 2020 

 



Jacques RICCIARDETTI – Liste « Changeons Besançon » 
Soutenu par le Rassemblement National 
 
 

La sécurité des habitants de Besançon. 
 La police doit avoir des armes qui peuvent tuer.  
 Plus de policiers municipaux (ils passeront de 69 à 85 environ). 
 Un numéro vert qui permet de signaler les problèmes dans la ville de façon 
anonyme.     
 
L’avis des usagers des transports en commun. 
 Les transports en commun ne doivent pas être gratuits. 
 Le prix des forfaits seront baissés de moitié pour les personnes handicapées. 
 Les contrôles seront renforcés. 
 Des brigades avec des chiens seront créées. 
 
Le centre-ville de Besançon.  
 2h de parking gratuit par jour. 
 Installation de nouveaux magasins dans les lieux vides pour des courtes 
périodes. 
 Les commerces bisontins seront favorisés lors de la braderie. 
 
Les incivilités à Besançon (Parking sauvage, insultes…)  
 Les personnes qui mettent des amendes doivent être plus près de la 
population, et faire de la surveillance. 
 

Protection de notre environnement. 
 Favoriser les achats plus près de Besançon, à moins de 100km (cantine 
municipale). 
 Favoriser la circulation des voitures avec des carrefours mieux faits. 
 Le quartier des Vaites doit redevenir un jardin. 
 
Accessibilité des lieux publics aux personnes handicapées intellectuelles. 
 Développer le S3A, notamment dans nos administrations. 
 
Priorités pour les 6 prochaines années. 
 La sécurité, améliorer l’image de Besançon, faire durer les choses. 
(Proximité, bon sens et moins de dépenses inutiles). 
Un grand projet : déplacer Micropolis vers Les Auxons, cela permettra de libérer 
la sortie de Besançon à Beure. 
 
 



Anne VIGNOT – liste « Besançon par Nature » 
Soutenue par EELV - A gauche citoyens ! - PCF - PS - Génération.s 

 
Sécurité des habitants de Besançon. 
 Plus de policiers nationaux. 
 Ne pas armer les policiers municipaux mais leur demander d’être proches de la 
population.  
 Plus d’actions sociales dans les quartiers. 
 
L’avis des usagers des transports en commun. 
 Les personnes peuvent utiliser la commission accessibilité. 
 Les personnes peuvent aller à la boutique GINKO. 
 La délégation Nous Aussi pourrait recueillir tout ce qu’il y a à dire. 
 Les transports seront gratuits pour les jeunes (moins de 26 ans). 
 

Le centre-ville de Besançon.  
 Plus d’animations et d’événements au centre-ville. 
 Moins de voitures au centre-ville. 
 Travailler avec les commerçants. 
 

Les incivilités à Besançon (Parking sauvage, insultes…)  
 Plus éduquer et aider la jeunesse. 
 La police municipale doit être plus sur le terrain. 
 

Protection de notre environnement. 
 Il doit y avoir plus d’espaces verts. 
 Il doit y avoir plus de jardins partagés. 
 Favoriser la rénovation de certains bâtiments. 
 Favoriser la prévention en parlant directement aux bisontins. 
 

Accessibilité des lieux publics aux personnes handicapées intellectuelles. 
 Développer le S3A. 
 Développer le FALC. 
 Un bus de services publics viendra dans certains quartiers. 
 
Priorités pour les 6 prochaines années. 
 La jeunesse. 
 Faire de Besançon une ville éducative pour tous. 
 Se rapprocher des habitants. 

 



Karim BOUHASSOUN – Liste « Bisontines - Bisontins » 
Pas de soutien d’un parti politique 

 
Sécurité des habitants de Besançon.  
 Passer de 60 à 100 policiers municipaux, non-armés. 
 Demander à la police de plus parler avec les habitants. 
 Demander aux policiers municipaux de travailler aussi le soir et la nuit. 
 Travailler pour une meilleure éducation des jeunes. 
 
L’avis des usagers des transports en commun. 
 Faire des réunions pour parler de chaque ligne de bus. 
 Nommer un élu en charge de l’écoute des besoins des utilisateurs. 
 Faire une assemblée de citoyens. 
 
Le centre-ville de Besançon.  
 Les transports en commun seront gratuits. 
 Faire plus de zones pour piétons, replanter des arbres au centre-ville. 
  Attirer plus de touristes. 
 
Les incivilités à Besançon (Parking sauvage, insultes…)  
 Rendre les rues plus belles, et empêcher les stationnements gênants. 
 Nettoyer régulièrement les espaces publics. 
 Augmenter les amendes pour incivilité. 
 

Protection de notre environnement. 
 Faire plus de routes pour vélo, passer de 400 à 1000 vélocités. 
 Donner la possibilité d’emprunter des vélos électriques. 
 Réduire les dépenses publiques de chauffage. 
 Développer des fermes dans la ville pour favoriser le bio pour tous. 
 
Accessibilité des lieux publics aux personnes handicapées intellectuelles. 
 Faire de Besançon une « ville totalement accessible » en 2026. 
 Rédaction d’outils et du journal municipal en FALC. 
 Sensibiliser des agents d’accueil au handicap intellectuel. 
 Rencontrer et parler lors de réunions publiques. 
 
Priorités pour les 6 prochaines années. 
 Mieux utiliser l’argent dans le social. 
 Acheter des produits locaux. 
 Améliorer le quotidien des habitants, réhabiliter les banlieues. 

 



Ludovic FAGAUT – liste « Besançon Maintenant » 
Soutenu par Les Républicains 

 
Sécurité des habitants de Besançon. 
 Recruter et former 50 policiers municipaux supplémentaires. 
 Armer les policiers municipaux avec des armes qui peuvent tuer. 
 Mettre en place une brigade avec des chiens. 
 Mettre plus de Camera en ville. 
 
L’avis des usagers des transports en commun. 
 Remettre des lignes de bus dans certains quartiers. 
 Transports en commun gratuits pour les personnes handicapées (+ de 50%) 
 
Le centre-ville de Besançon.  
 Mettre en place des animations tous les week-end. 
 Demander aux associations de faire des animations. 
 Le stationnement sera gratuit entre midi et 2h de l’après-midi. 
 Le stationnement coutera 1€ pour 3h. 
 Racheter des emplacements libres pour les louer moins cher aux futurs 
commerçants. 
 Faire une télécabine des Près de Vaux à la Citadelle. 
 
Les incivilités à Besançon (Parking sauvage, insultes…)  
 Il y aura des brigades sans uniforme contre les incivilités. 
 Il y aura aussi une police municipale des transports. 
 Travailler avec les écoles et les associations sur l’éducation des jeunes. 
 Redonner des moyens et des locaux aux associations. 
 

Protection de notre environnement.  
 Il doit y avoir plus de bus électriques au centre-ville. 
 Des navettes électriques entre les près de vaux, le centre-ville et la citadelle.  
 
Accessibilité des lieux publics aux personnes handicapées intellectuelles. 
 Création de 2 maisons des services pour aider les personnes. 
 Aider les maisons de quartier. 
 
Priorités pour les 6 prochaines années. 
 Assurer la sécurité des bisontins. 
 Faire de Besançon, une ville plus sûre, plus facile, plus verte et qui plait au gens.  
 
 

 



Eric ALAUZET – Liste « Eric ALAUZET 2020 » 
Soutenu par La République En Marche 

 
Sécurité des habitants de Besançon. 
 Faire plus respecter la loi. 
 Faire travailler la police municipale le soir et la nuit. 
 Former les policiers municipaux à avoir des armes à feu. 
 Faire plus travailler ensemble les deux polices Nationale et Municipale. 
 

L’avis des usagers des transports en commun. 
 Utiliser une enquête de satisfaction. 
 Les associations doivent pouvoir faire connaitre leurs difficultés. 
 

Le centre-ville de Besançon.  
 Refaire les logements libres et créer des emplois au centre-ville. 
 Animer le centre-ville le samedi, le dimanche et tout au long de l’année. 
 Faciliter l’installation de nouveaux commerçants. 
 Rendre les lieux publics plus accueillants. 
 
Les incivilités à Besançon (Parking sauvage, insultes…)  
 Faire respecter les « lois » municipales contre les incivilités. 
 Faire peut-être de nouvelles « lois » municipales. 
 Interdire des lieux publics (piscine, Citadelle) à certaines personnes en cas 
d’incivilité. 
 

Protection de notre environnement. 
 Réduire les pesticides pour que l’eau et les aliments soient meilleurs. 
 Favoriser les transports en commun, les routes pour vélo et à pied. 
 Acheter des aliments de notre région. 
 Aider les gens à améliorer leurs logements. 
 Favoriser les énergies renouvelables. 
 
Accessibilité des lieux publics aux personnes handicapées intellectuelles. 
 Former le personnel communal à l’accessibilité. 
 Travailler avec les associations. 
 
Priorités pour les 6 prochaines années. 
 Etre proche des gens, être attentif à tous, être ensemble. 
 Préserver l’environnement. 
 Favoriser les projets. 
 Faire de Besançon la ville du bien-être et de la santé. 

 



Alexandra CORDIER –  Liste « ENSEMBLE ! » 
Pas de soutien d’un parti politique 
  

Sécurité des habitants de Besançon. 
 Installer plus de cameras. 
 Armer la police municipale quand elle travaille avec la police Nationale. 
 Mettre en place une police avec des chiens. 
 

L’avis des usagers des transports en commun. 
 Développer le nombre de bus dans certains quartiers. 
 Il faut faire des courriers à la mairie. 
 

Le centre-ville de Besançon.  
 Faire des grandes animations dans tout le centre-ville. 
 Aider l’installation de nouveaux commerçants. 
 Proposer le stationnement gratuit entre midi et deux heures et 1€ le WE. 
 L’hôpital Saint Jacques sera un lieu d’habitation, de culture, d’espaces verts et 
de jeunes entreprises. 
 

Les incivilités à Besançon (Parking sauvage, insultes…)  
 Embaucher des nouveaux policiers municipaux. 
 Utiliser les caméras et punir les incivilités. 
 Aider les associations et les écoles à parler d’insécurité et à apprendre les bons 
comportements. 
 Renforcer l’éducation des enfants. 
 

Protection de notre environnement  
 Garder tout ce qui fonctionne déjà (eau, déchets…) 
 Planter plus d’arbres dans les espaces publics. 
 Utiliser des bus qui ne polluent pas. 
 Faire plus d’informations dans les écoles. 
 

Accessibilité des lieux publics aux personnes handicapées intellectuelles  
 Développer le FALC. 
 Nommer un réfèrent handicap pour la jeunesse. 
 Créer des outils facilitant la compréhension.  
 

Priorités pour les 6 prochaines années  
 Faire un téléphérique entre la gare d’eau, la citadelle et La Vèze. 
 Créer un grand Stade multisport – vélodrome à Témis. 
 Ne pas augmenter les impôts. 
 Favoriser les déplacements- être proche des citoyens. 
 Développer le service téléphonique pour traiter les demandes des Bisontins. 

 



Claire ARNOUX, liste : Besançon Verte et Solidaire 
Soutenue par la France Insoumise  
C’est Marc PAULIN qui est venu nous parler. 

 
Sécurité des habitants de Besançon. 
 Remettre des concierges dans les bâtiments. 
 Demander à la police Nationale d’assurer la sécurité de tous. 
 Ne pas donner d’armes à feu aux policiers municipaux. 
 Permettre aux gens de se rencontrer plus souvent. 
 
L’avis des usagers des transports en commun. 
 Il faut plus écouter les personnes. 
 
 

Le centre-ville de Besançon.  
 Arrêter de développer les grandes zones commerciales autour de Besançon. 
 Faire plus de zones piétonnes avec de la verdure. 
 Ne pas mettre que des magasins au centre-ville. 
 Mettre plus de mobilier dehors.  
 

Les incivilités à Besançon (Parking sauvage, insultes…)  
 Permettre aux gens de se rencontrer plus souvent. 
 
 

Protection de notre environnement  
 Faire plus de routes pour vélo. 
 Travailler avec les écoles, les cantines et les familles pour éduquer les enfants. 
 Faire des jardins communaux. 
 Faire une école de jardinage pour enfants et aux Vaites. 
 
 
Accessibilité des lieux publics aux personnes handicapées intellectuelles 
 Aller plus vers les personnes handicapées pour leur demander leurs problèmes. 
 
 
Priorités pour les 6 prochaines années  
 Faire tout pour que les gens se rencontrent. 
 Favoriser le bio. 
 Acheter des produits près de chez nous. 
 Arrêter de construire des bâtiments. 
 


